Bericht vom Grillfest auf dem Haitel am 12.07.2025

Das Wetter war bestens - warm genug und sonnig. Das Grillfeuer wurde vom Grillmeister Robert früh genug angeschürt, damit die Grillglut rechtzeitig (ab 18:00 Uhr) zum Grillen vorhanden war. Die Getränke wurden von Armin und Gerd in einer mit Eiswürfeln und Wasser gefüllten Badewanne gekühlt bereit gestellt. Dreiunddreißig Albvereinler und Gäste haben ihr Grillgut samt Beilagen selbst mitgebracht. Auf dem Grill war ausreichend Platz zum Grillen.



Wir alle haben den schönen Abend genossen. So gegen 23:00 Uhr ist dann das Fest zu Ende gegangen. Vielen Dank den Organisatoren, Helfern und Mitmachenden!

gez. Gerd Maier